

# Deuda externa es pesada carga para economía L.A.

Cartagena, Colombia, marzo 29 (Latin-Reuter). (Por Keith Grant). Las economías latinoamericanas difícilmente encuentren a corto plazo un alivio a la reciente recesión, y es probable que la deuda externa permanezca siendo una pesada carga en los presupuestos nacionales, dijo hoy aquí el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), Antonio Ortiz Mena.

Al inaugurar la Vigésimo Tercera Asamblea anual del Banco, en la que participan más de 2.000 delegados de 43 países, Ortiz Mena dijo que América Latina enfrenta la disyuntiva de volver a un sistema de sustitución de importaciones o alcanzar el crecimiento económico.

Las cifras difundidas con el informe anual del BID para 1981, mostraron que las economías latinoamericanas,

en conjunto, crecieron sólo un uno por ciento el año pasado contra un 5,7 por ciento en 1980 y un 6,1 por ciento el año previo.

Entre los principales factores que inhibieron el crecimiento se contaron los mayores costos de la energía y las crecientes proporciones de los presupuestos nacionales que se destinaron a pagar la deuda externa, dijo el BID.

## Debilitamiento

Ortiz Mena dijo que las notables tasas de crecimiento de la década de 1960 y primeros años de la de 1970, que contribuyeron a mejorar las condiciones sociales y la

Pasa a la página 21

## Cristo murió de ataque cardíaco, dice médico

Roma, marzo 29 (UPI). Un médico que examinó el sudario que habría amantado a Jesucristo afirmó que Cristo murió de un ataque al corazón antes de la crucifixión.

Los hallazgos del doctor Luigi Malantrucco, de 56 años de edad, titular de radiología del hospital romano de San Pedro, fueron publicados en el último número de la revista "La Civiltà Cattolica", diario de la orden jesuita.

Malantrucco fue uno de los 25 expertos que examinaron el sudario de Turin en 1978.

Dos años más tarde los

expertos publicaron un informe en el que concluyeron que el sudario era una antigua mortaja, pero no pudieron probar que se trataba de la que envolvió a Cristo.

La antigua pieza de lino de 4.34 metros de largo por 1.1 metros de ancho, tiene plasmada la imagen negativa de un hombre barbado que fue crucificado, apunhalado y azotado.

En su informe a un congreso sobre el Sudario, Malantrucco afirmó que en la reliquia de Turin se hallaron huellas de sangre coagulada y suero en el

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONSEJO CENTRAL DE ELECCIONES. San Salvador, marzo 29 (AP). El Dr. Jorge Bustamante, primer plano, presidente del Consejo Central de Elecciones de El Salvador, preside la mesa mientras los resultados de las elecciones efectuadas ayer en toda la República, son anotados en una tabla, al fondo. A la derecha una miembro suplente del CCE, Sra. Ana Rebeca de Vega.

## Purga de policías hace la junta guatemalteca

Guatemala, marzo 29 (UPI). Dos altos jefes policiales relacionados con los "Escuadrones de la Muerte" derechistas, fueron encarcelados por la nueva Junta Militar de Guatemala, y supuestos guerrilleros asesinaron a un tercer policía, acusado de dirigir asesinatos políticos, informaron las autoridades.

La nueva Junta, de tres miembros, que asumió el Poder la semana pasada,

anunció ayer el encarcelamiento del detective Pedro Arredondo y del jefe policial del departamento oriental de Zacapa, Carlos Enrique Suchite.

### Una depuración

"La Junta está tratando de liberarse de todos los grupos paramilitares", afirmó el coronel del Ejército, Jaime Rabanles.

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HINTON Y D'AUBUISSON. San Salvador, marzo 29 (AP). El embajador de los Estados Unidos en El Salvador, (izquierda), Deane Hinton, conversa hoy con el dirigente del Partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), mayor Roberto D'Aubuisson, sobre el resultado de las elecciones de ayer para elegir una Constituyente.

## Henry Fonda favorito para ganar el "Oscar"

Hollywood, Estados Unidos, marzo 29 (UPI). La ceremonia de la entrega de los premios de la academia de los "oscares" traerá esta noche una probable victoria para el "veterano" actor Henry Fonda, que nunca ha ganado un "Oscar".

Solamente tres de los 20 candidatos tienen menos de 35 años. Algunos de ellos son artistas maduros, co-

mo Fonda, de 76 años, Burt Lancaster, de 68, Katharine Hepburn, de 72 y Sir John Gielgud, de 77.

Aunque el filme "Reds", de Warren Beatty, tiene opción de barrer con los "oscares", el favorito sentimental es Fonda, por una vida entera dedicada a representar personajes típicos estadounidenses en la pantalla.

Pasa a la página 42



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



POSTULADOS. Marzo 29 (AP). Estos son diez de los cinco artistas y cinco estrellas cinematográficas de Hollywood, postulados para el "Oscar" para el mejor actor y la mejor actriz de 1981, cuya elección será esta noche. Arriba, Henry Fonda, Dudley Moore, Paul Newman, Burt Lancaster y Warren Beatty. Abajo, Katharine Hepburn, Meryl Streep, Diane Keaton, Susan Sarandon y Marsha Mason.

## Poca actividad en Bolsa de N. York

Nueva York, marzo 29 (AP). Las acciones preferenciales subieron hoy hacia el final de la jornada bursátil en una sesión de pocas operaciones.

Los observadores dijeron que el Mercado enfrentaba las inquietudes producidas por la continua recesión.

Durante el fin de semana un grupo comercial informó que las órdenes de compra de máquinas-herramienta bajaron en febrero un 42 por ciento respecto de su nivel en el mismo periodo del año pasado.

El gobierno dará a conocer mañana su índice mensual de indicadores económicos, y los analistas esperan que, en el mejor de

Pasa a la página 22

## Izquierdistas siguen en acción en Guatemala

Guatemala, marzo 29 (Latin-Reuter). Desoyendo un llamamiento de las nuevas autoridades militares de Guatemala a depone sus armas, guerrilleros izquierdistas volaron durante el fin de semana, varias centrales eléctricas, pero no hubo víctimas.

Un vocero de la policía dijo que varias zonas de la provincia de Huehuetenango, en el noroeste de

Guatemala, sufrieron prolongados apagones y que la ciudad de Amatitlán, un centro industrial ubicado unos 25 kilómetros al sur de la capital, estuvo sin suministro durante dos días.

El vocero dijo que el Ejército Guerrillero del Pueblo (EGP), uno de los cuatro principales grupos insurgentes de Guatemala, que recientemente se

Pasa a la página 47

## Sandinistas preparan para ataque derechista

Managua, marzo 29 (UPI). El gobierno de izquierda sandinista de Nicaragua evacuó los hospitales de la capital, como parte de una masiva movilización para prepararse contra un ataque de los rebeldes derechistas.

Todos, excepto los enfermos más graves, fueron llevados a las calles ayer mientras el régimen, de 32 meses, hacía espacio para posibles heridos en caso de

un ataque de "las fuerzas invasoras".

Milicias voluntarias levantaron barricadas alrededor de los edificios gubernamentales y grupos de jóvenes marcharon por los caminos en una visible expresión del temor del gobierno de que el envolvimento norteamericano en El Salvador alcance a Nicaragua.

Otros grupos de milicias se mantuvieron vigilando

Pasa a la página 45



ESPERANDO ATERRIZAJE. Tularosa, Nuevo México, marzo 29 (AP). Centenares de personas se congregaron hoy aquí, para observar el aterrizaje del Transbordador Espacial Columbia, anunciado para esta

tarde. Pero luego se mostraron desilusionados porque se anunció que debido a que el tiempo era demasiado fuerte en la pista de aterrizaje, se había dispuesto postergar el descenso por 24 horas, hasta mañana.